

Martes, 6 de Octubre de 2009

EDUCACIÓN

La UGR y la Universidad de El Salvador firman un convenio para su "fortalecimiento científico"

Por Alfonso Núñez

Última actualización 06/10/2009@02:59:36 GMT+1

La Universidad de Granada y la Universidad de El Salvador firmaron ayer un convenio de acción integrada para el Fortalecimiento Científico e Institucional entre ambas instituciones. Un "avance natural" en las relaciones académica que mantienen la Facultad de Ciencias y Humanidades de esta universidad centroamericana con la Facultad de Educación y Humanidades de la ciudad desde el año 2004 que contribuirá además a establecer y desarrollar un programa de líneas prioritarias de trabajo en investigación y fortalecimiento de recursos humanos esta facultad salvadoreña.

Tras la firma, el rector de la Universidad de El Salvador, Rufino Antonio Quezada Sánchez, mostraba su satisfacción, ya que está convencido de que este acuerdo va a permitir el fortalecer el nivel académico de su Universidad. De hecho, lo considera una gran oportunidad para sus docentes, e inclusive estudiantes, de seguir formándose y tener intercambios en cuanto avances científicos y académicos.

Asimismo, Quezada Sánchez también agradeció el apoyo que tienen desde España, sobre todo por las dificultades económicas con las que cuentan. "Los presupuestos nunca son los adecuados", aseguró.

Como señaló, su Universidad, es una entidad crítica de los problemas sociales y políticos que puede haber en el país, cosa que les han hecho "pasar factura" ante los gobiernos nacional. Aun así, han sido precisamente actuaciones de cooperación como las firmadas ayer la que ha permitido a esta universidad centroamericana contar con un mayor nivel académico.

Por todo ello, el rector de la Universidad de El Salvador se comprometió "desde ya" a "llevar adelante todo lo que hemos suscrito".

En este sentido, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro señaló que este acuerdo no se trata de un mero "convenio protocolario" sino un documento que va a consolidar las relaciones ya establecidas -hasta el momento, ya se han desarrollado siete proyectos de cooperación científica financiados por las Agencias Andaluza y Española de Cooperación Internacional- en temas de educación, gestión y movilidad e intercambio. "Ellos aprenderán de nosotros pero también nosotros vamos a aprender mucho de ellos", aseguró.

Acciones

De esto mismo está convencido el decano de la Facultad de Ciencias Humanidades de la Universidad de El Salvador, José Raymundo Calderón, que concretó algunas de las medias que se llevarán a cabo como la extensión del Doctorado de Investigación e Innovación Educativa, el desarrollo de seminario y talleres para mejorar la capacitación de los docentes de la universidad salvadoreña, que tendrán la oportunidad de conocer la metodologías de trabajo en la facultad melillense.

Para desarrollar el convenio se invertirán 500.000 euros que, como recordó el vicedecano de investigación, Posgrado y Programas Internacionales Oswaldo Lorenzo están sujetos a la satisfacción de determinados objetivos que se deben cumplir para que la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo pueda seguir dotando "esa confianza económica" y el apoyo logístico brindado hasta ahora.

En su opinión se trata de "ambicioso plan de trabajo a cuatro años", porque dentro de las acciones que contempla la implementación de un conjunto de acciones integradas en el marco del Plan Estratégico de la Universidad de El Salvador.

Asimismo, el vicedecano de investigación, Posgrado y Programas Internacionales, también se mostró satisfecho de que la Facultad de Humanidades sea un "centro demandado" por universidad iberoamericanas "por la alta cualificación de sus profesionales".

Noticias Relacionadas

- › [Convenio entre el Campus y la Universidad de El Salvador](#)